
2009年3月19日（木）  晴　第35回 I.D.M.　18:00～
於：ランの館2F「THE ORCHID ROOM」

第1405回例会

　名古屋地方気象台は今月19日に名古
屋市の桜の開花を発表しました。平年より
9日早く昨年より3日早い、1953年の観
測開始以来3番目に早い記録となりまし
た。最も早い記録は、89年と90年の3月
17日でした。市内では今後1週間から10
日で満開を迎えます。地球温暖化によるも
のと思われますが、桜（ソメイヨシノ）の開
花日が今世紀末には4週間近く早まることが気象学者の分析で
わかってきました。しかし一方、房総半島や南九州など冬が暖か
い地方では開花しない地域も出てくるそうです。桜には最高気
温が10度以下の寒気に約60日さらされる事で木が眠りから覚
める「休眠打破」というメカニズムがあり、一定期間寒さにさらさ
れなければ芽が育たないのです。地理的に暖かい地方から咲く
という訳ではなく、東京・名古屋など都市部の開花が早くなって
きました。
　桜の開花予想は、以前は、各地の前もって決められた木のツ
ボミをとり、その都度重さを量る方法で各気象台独自で行われ
ていましたが、1996年（平成8年）からは過去の開花日やその年
の気温の状況などのデータをもとに東京にあるコンピュータで
計算して出されています。2月の平均気温が平年より3度も高
かった九州では、開花予想は平年より9日ほど早いとの予想でし
た。ところが福岡市では3月上旬の気温が引き続き高かったこと
から、平年より13日も早い3月13日に1番桜が咲きました。気象
庁によると、観測を続けている全国の地点の中で歴代2位の早
さであったそうです。歴代1位は1959年の和歌山潮岬の3月10
日です。ご当地名古屋は平年より5～7日早めの3月22日の開花
予想でしたが、今日一気に開花してしまいました。「気候変動が、
桜の開花という身近な出来事にも影響を与える事がよく分かる
結果で、温暖化防止は緊急の課題だ」と気象学者は述べています。

副会長挨拶 宇佐美貞夫副会長

：
：

司 会
斉 唱

梅村昌孝会場委員
「それでこそロータリー」

出席報告
会員71名　出席49名  （出席計算人数53名）

出席率80.3％ 3月12日は補填により 98.2％

近藤茂弘出席委員

次週3月26日（木）11時より4階「桜園の間」にて新旧会長・副
会長・幹事懇談会を開催致します。
次週3月26日（木）13時35分より4階「桜園の間」にて第15
回分区大会打合せを開催致します。

・

・

幹事報告 田口　豊幹事

臨時例会変更のお知らせ

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付が17:00～18:00となります。
◇はサイン受付が17：30～18：30となります。

（注）

名古屋東南 3/25（水） 4/8（水）

名古屋東 3/23（月）※ 4/6（月） 4/13（月）

名古屋昭和 3/23（月）※ 4/6（月）
名古屋錦 4/14（火）
名古屋東山 4/2（木）※ 4/9（木）

名古屋名東 3/31（火）※ 4/7（火）

名古屋葵 4/2（木）※

名古屋城北 3/24（火） 3/31（火） 4/7（火）

名古屋清須 3/31（火）※
名古屋空港 4/13（月）

尾張中央 3/25（水） 4/15（水）

名古屋南 3/25（水）※ 4/1（水）
名古屋西 4/2（木）※

名古屋栄 3/30（月）◆

あま 3/30（月）

名古屋千種 3/24（火）※ 3/31（火）※ 4/7（火）

名古屋名南 3/24（火）◇ 4/7（火）◇

識字率向上月間　　
～世界ローターアクト週間（3/13を含む一週間）～
　クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

名古屋守山 4/8（水）

ニコボックス 近藤茂弘ニコボックス委員

親睦活動委員会さん御苦労さま。
親睦活動委員会の皆さん、ご苦労様です。

「中堅会員と語る会」を開催しました。大変有意義でした。

・
・

・

松井　善則さん

天野　正明さん

近藤　雄亮さん　稲垣　　豊さん　宇佐美貞夫さん
森　　恒夫さん　長坂　邦雄さん　鈴木　淑久さん
岩田　吉廣さん　岡本　忠史さん　渡辺喜代彦さん
伊藤　　豪さん　田中　政雄さん　市岡　正蔵さん
大嶽　達郎さん　鈴木　圓三さん　西本　　哲さん
髙須　洋志さん　長瀬憲八郎さん　𠮷木　洋二さん
松岡　道弘さん　泉　　憲一さん　増田　盛英さん
田中　隆義さん　守谷　巌樹さん　　　　　　　   
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　親睦活動委員会の皆さん、素晴らしい会
場をありがとうございました。Informal 
Discussion Meetingの目的は、「話し合う
こと」「知り合うこと」「親睦を深めること」で
す。本日のこの会が有意義な素晴らしいも
のになりますこと、そして皆さんの親睦が深
まることを祈念いたしまして乾杯させてい
ただきます。乾杯。

乾杯：岩本成郎直前会長

　フラメンコグループ「Los 
Amigos Flamenco」によ
る素晴らしい演奏と踊りが
披露され、陽気で情熱的
なフラメンコを楽しみまし
た。

アトラクション：フラメンコグループ「Los Amigos Flamenco」

　皆さんお疲れさまでございます。今日は皆
さんご機嫌でしたでしょうか。今回は大変ク
リーンな夜間例会であったと思います。今年
度の夜間例会はあと2回残っておりますの
で、よろしくお願い致します。それでは本日は
これで閉会とさせていただきます。どうもあり
がとうございました。

閉会の言葉：松波恒彦クラブ奉仕委員長

懇親会風景

台北延平RC創立32周年記念式典

懇親会 司会：亀井直人親睦活動委員

今週卓話 3月26日（木）

次々週行事

4月2日（木）

4月5日（日）

次週卓話

春の家族会

※4月9日(木)は振替により休会
場 所 京都　南禅寺：

会員卓話
テ ー マ

西本　哲さん
美容情報あれこれ
：
：

会員卓話
テ ー マ

髙須　洋志さん
製造業最前線
：
：

「中堅会員と語る会」大変有意義でした。
「中堅会員と語る会」を開催しました。会員増強、維持に一層ご
協力ください。
台北に行かれた方、おつかれさまでした。野崎さんありがとうご
ざいます。
延平訪問、皆様お疲れさまでした。今晩の閉会の挨拶を又又さ
せて頂きます。
増田さん、天野さん、3月14日は大変お世話になりました。又、
多くの皆様にもお世話になり有難うございました。

悪い事が続きます。いい事があります様に。
1)I.D.M.例会、親睦活動委員会の皆様ご苦労様です。
2)延平ロータリー訪問参加者の皆様お疲れさまでした。全員
無事帰国でき良かったですネ。
当クラブ初の場所で設営ありがとう。ランの観賞ができました。
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髙木　　勝さん

小串　和夫さん

本多　清治さん

松波　恒彦さん

岩本　成郎さん
亀井　直人さん

田口　　豊さん

髙村　博三さん

▲会長挨拶

▲台湾訪問メンバー　国賓大飯店　式典会場にて

　3／15（日）18時より、台北延
平ＲＣ創立32周年記念式典に松
井会長はじめ20名で出席いたし
ました。
　前日にはウェルカムパー
ティー、式典当日の朝から夕方に
かけては朱銘美術館や法鼓山の
見学などいつもながら大変な歓
迎を受け、一同想い出に残る訪問
となりました。
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